



INFORMATIVO DE LA "EXFIGUA 1973"

Diciembre 4/73

Continuando con los comentarios acerca de la reciente Exposición Filatélica Nacional celebrada del 22 al 25 de Noviembre pasado, nos referiremos a los triunfadores en la competencia, la cual fue juzgada por miembros de las delegaciones de la FEDERACION INTERAMERICANA DE FILATELIA, que vinieron a Guayaquil a celebrar la Quinta Asamblea Anual, la que concordó con la fecha de la verificación del certamen. Este estuvo auspiciado por la Federación Ecuatoriana de Sociedades Filatélicas con el patronato del Centro Municipal de Difusión Cultural y de la Junta Cívica de Guayaquil.

Obtuvieron precios en la sección ECUADOR: Sr. Dr. Bruno Sadun M., con Trofeo especial del señor Director General de Correos, MEDALLA DE ORO FESOFIL; Sr. Justo P. Campaña Zuñiga, con el Trofeo del Centro Cultural, Turístico, Filatélico y Numismático de Babahoyo, MEDALLA DE ORO FESOFIL; Sr. Jacobo D. Nahon, con Trofeo del Sr. Gobernador de la Provincia, MEDALLA DE ORO FESOFIL; Sr. Carlos Wong Silva, con el Trofeo Marlboro, MEDALLA DE PLATA FESOFIL; Sr. Eduardo Braun, de Quito con el Trofeo Federación Interamericana de Filatelia, MEDALLA DE PLATA FESOFIL; Sr. Cap. Alboran Dujmovic, con el segundo premio de la Junta Cívica de Guayaquil, MEDALLA DE PLATA FESOFIL; Sr. Diego Pimentel, con el Tercer premio de la Junta Cívica de Guayaquil, MEDALLA DE PLATA FESOFIL; Sr. Ing. Jaime Rivadeneira, de Cuenca, con el Trofeo Diario La Razón, MEDALLA DE PLATA FESOFIL; Sr. Carlos Wong Silva, por otro conjunto, MEDALLA DE PLATA FESOFIL; Dr. Bruno Sadun M., Lcdo. Juan José Castro Tola, Sr. Jaime Raúl Cabrera, de Babahoyo, y Sr. Juan E. Marengo, a cada uno MEDALLA DE BRONCE FESOFIL.

En la sección AMERICA merecieron precios: Sr. Capt. Alboran Dujmovic, MEDALLA DE ORO POR SU ARGENTINA; Sr. José M. García Frutos, con el Trofeo Filatelia de las Américas, MEDALLA DE PLATA, por sus aéreos de Cuba; Sra. Silvia Arias de García, con el trofeo Subdirección de Turismo, MEDALLA DE PLATA, por los sellos del Dominio Español en Cuba; Sr. Jaime Paz y Miño, de Quito, MEDALLA DE BRONCE; Sr. Lcdo. Juan José Castro Tola, por sobres de la primera emisión de las Naciones Unidas, DIPLOMA de concurrencia.

En la sección RESTO DEL MUNDO, se calificaron: Sr. Dr. Bruno Sadun M., con el Pri-

mer premio de la Junta Cívica de Guayaquil, MEDALLA DE ORO, por su magnífica colección de los Antiguos Estado Italianos; Sr. Ing. Mario Righetti, de Quito, con el Trofeo Alcalde de Guayaquil, MEDALLA DE PLATA, por sus Estados Australianos; Sr. Hans - Albers, con el Trofeo del Club Filatélico Guayaquil, MEDALLA DE PLATA, por su selección de Austria; Sr. Justo P. Campaña Zuñiga, con el Trofeo Banco La Filantropica, - MEDALLA DE BRONCE, por su Francia, cartas desde 1972 hasta la quinta emisión postal de la coronación de Napoleón III; Sr. Ing. Mladen Cindrich, MEDALLA DE BRONCE, por su colección de Vaticano; y se emitieron DIPLOMAS A favor del Sr. Dr. Bruno Sadun, - por sus Antiguos Estados Alemanes; Sr. Arcadio Arosemena Jaramillo, por sobres accidentados; Sr. Ing. Jaime Santander, por Trieste; Dr. Angel B. Vásquez, de Cuenca, por su colección de España; y al Sr. Olaf Döbler, por su colección de República Federal de Alemania.

En la sección TEMATICA, merecieron estímulo los siguientes expositores: Srta. Lcda. Mercedes López G., con el Trofeo del Centro Filatélico y Numismático de Guayaquil, MEDALLA DE BRONCE, por sus Premios Nobel; Sr. Dr. Gustavo Noboa B., MEDALLA DE BRONCE, por su conjunto Deportes; y Sr. Vicente Ortiz L., de Quito, DIPLOMA, por sus Premios Nobel. En esta sección, el conjunto de Pinturas expuesto por el Sr. Emilio Gallegos Ortiz, fue declarado FUERA DE CONCURSO, con la felicitación del Jurado por su charla interesantísima sobre el material exhibido.

En la categoría JUVENIL obtuvieron premios: Sr. Melvin Hoyos G., con el Trofeo del Club Guayaquil, MEDALLA DE ORO, por su Ecuador -prefilatelia y clásicos; Sr. Jorge Ordoñez Dapelo, con el Trofeo Tihuanacota, enviado desde Bolivia por la Srta. Albania Von Boeck, MEDALLA DE PLATA, por su Ecuador - postales aéreos de período limitado; niña Beatriz García Arias, con premio del Club Filatélico Guayaquil, MEDALLA DE BRONCE, por su colección de Ecuador; y niño José M. García, con premio del Club Filatélico Guayaquil, MEDALLA DE BRONCE.

El Jurado agradeció el honor discernido al ser seleccionados entre los delegados de la FIAF y felicitó al Comité Organizador de la EXFIGUA 1973 por el éxito excepcional logrado en esta demostración de alta Filatelia.